

突破

生徒会新聞
第 11 号
令和5年 7月20日
担当者： 友定 拓也

・ 1学期を振り返って

1学期お疲れさまでした。1学期は、生徒会ビジョン「向上心を持ち、進化し続ける世羅西中」スローガン「突破」を目標に掲げ、達成に向けて取り組んできました。

1年生は、中学校生活が始まったばかりで戸惑ったこともたくさんあったと思います。その中でも、一生懸命に先輩についてきてくれました。2学期は、先輩に頼るばかりではなく、主体的に動けるようにしましょう。

2年生は、中堅学年として先輩を支え後輩に手本を見せる立場として、苦労もあったと思います。1学期で得た学びを活かして、2学期はさらに成長できるように、これから始まる夏休みを有意義なものにしましょう。

3年生は、学校のリーダー学年として、生徒会や団長などを中心により良いものを作るためにしっかり考え、取り組んできました。2学期は、文化発表会での17代目の完成披露などまだまだ重要な行事があります。全員で協力し、さらなる成長に向けて頑張りましょう。

2学期をいい形で迎えられるように、夏休みの時間を有効に使って過ごし、力をつけていきましょう。

・ 夏休みの過ごし方について

1学期は、運動会などの色々な行事がありました。その疲れを休ませ、1学期を振り返りましょう。休ませると言っても、課題をギリギリにしたり、長い時間ゲームをしたり、夜ふかしをするのではなく、規則正しい生活や時間を有効に使っていきましょう。何故規則正しい生活をするかというと、2学期が始まったとき、いきなり生活習慣が変わると、しんどくなり、授業に集中できなくなるからです。遊びに行くときなどは、交通ルールを守り、地域の方に挨拶をしていきましょう。

